

Skifreizeit 2012



Die Skifreizeit unserer Schule ist sehr empfehlenswert, sie ist gut geplant und durchdacht, die Pension ist klasse und die Betreuer sind auch sehr nett. Als Anfänger lernt man innerhalb weniger Tage das Skifahren und kann zum Schluss sogar die Talabfahrt fahren!

Anfangs habe ich gedacht, dass die Busfahrt super lange dauert und ich viel Langeweile habe, doch das hat sich nicht bestätigt, wir haben Filme geguckt, uns unterhalten, Musik gehört und geschlafen. Schnell waren wir da, haben Frühstück bekommen und konnten auf unsere Zimmer, die über ein Badezimmer und über ein WC verfügen.

Am Ankestag sind wir dann auch noch ein paar Stündchen Ski gefahren. Insgesamt sind wir 7mal Ski gefahren, also an jedem Tag außer dem Abreisetag. Abends haben wir 45min lang unsere Schulaufgaben erledigt und anschließend hat Herr Kus dann eine kurze Rede gehalten und Süßigkeiten an diejenigen, die sich für die anderen eingesetzt haben, verteilt. An einem Abend sind die „Großen“ in die Disco gegangen und die kleinen Pizza oder Eis essen. Am letzten Abend haben wir einen Abschlussabend gemacht, an dem die verschiedenen Skigruppen und ihre Lehrer sich einen Spruch und ein Spiel ausgedacht haben.

Zudem schließt man Freundschaft mit anderen, die man vorher noch nicht so gut kannte. Mir hat die Skifreizeit sehr viel Spaß gemacht und hoffe, noch einmal mitfahren zu dürfen.

Mara Rustemeier